

## Bericht:

Das Stadtmarketing hatte für den Samstag (27.06.2015) 15 Einzelkünstler/Gruppen und am Sonntag (28.06.2015) 13 Einzelkünstler/Gruppen eingeladen. Beteiligt waren insgesamt 27 Künstler aus 5 Ländern (Deutschland, Italien, Spanien, Schweiz und Österreich). **Neu** war gegenüber 2014 Seilartistik, Luftartistik am Vertikaltuch und Hochrad. Neu war auch die Verlängerung der Auftrittszeit der Künstler am Samstag auf 21.00 Uhr. Desweiteren wurde der Flohmarkt / Kunsthandwerkermarkt um einen Tag (Sonntag) verlängert. Im Bereich des Jahrmarktes war ein Riesenrad die Neuerung.

Die Künstler waren mit der Organisation und Abwicklung des Festivals sehr zufrieden, finanziell waren die Künstler jedoch vom sogenannten „Hutgeld“ enttäuscht. In den kommenden Jahren müssen die Besucher des Festivals daher noch stärker sensibilisiert werden, dass die Künstler ihren Lebensunterhalt mit dem „Hut“ finanzieren. Ein Gespräch mit den Schaustellern steht noch aus.

Ein herzlicher Dank gebührt den 8 Damen aus dem Landfrauenverein Schortens, die das Stadtmarketing im Bereich „Verpflegung Künstler“ wieder tatkräftig unterstützt und zum Erfolg des Festivals beigetragen haben.

## **Kalkulation/Etat Klinkerzauber 2015:**

Kosten des Festes	€ 22.238,25
Abzügl. Erlöse, u.a. Umlagen, Standgebühren etc.	€ 10.719,33
<hr/>	
Kosten „Veranstaltung Klinkerzauber 2015“	<b>€ 11.518,92</b>
zzgl. Strom lt. SV 11/1291	€ 5.000,00

Ansatz im Haushalt lt. SV 11//1288 Klinkerzauber ohne Strom lag bei € 20.000,00